

Ein neues Buch von HORST WOLFRAM GEISSLER

Die Glasharmonika

ROMAN. Die Auslieferung
hat jetzt begonnen

Geheftet 2,50 Mark
Ganzleinen 3,80 Mark



HORST WOLFRAM GEISSLER

erzählt kraftvoll und doch auch zart die bewegte Geschichte der Glasharmonika und die vielen seltsam verwirrten Schicksale derer, die mit ihr in nähere Berührung kamen. Die Glasharmonika, jenes von Franklin vollendete, geheimnisvolle Musikinstrument, setzt alle Zuhörer in Erregung; Tränen fließen, Schluchzen steigt auf, wenn seine hauchzarten Töne wie aus der Unendlichkeit des Äthers erklingen. Europa ist hingerissen und bezaubert, das Europa des 18. Jahrhunderts, dessen wirbelndes Leben in Deutschland, London und Paris, Venedig und Wien an uns vorüberzieht. Die harten Männer, die um ihren Platz im Leben kämpfen, die schönen Frauen mit dem koketten Lächeln, sie alle spüren ihre Seele, wenn die Glasharmonika erklingt. Und bezaubert sind sie auch von dem zarten, lieblichen Mädchen, das als einzige das Instrument zu spielen weiß. Die Menschen werden beglückt durch das Spiel — aber ein Fluch scheint darauf zu liegen.

„Die Glasharmonika“ ist eins der schönen Bücher geworden, in dem die Süße, aber auch die Bitternis der Liebe schwingen. Es ist ein Buch voll Leben und Lyrik und freudvoller Lebensbejahung — es hat den Scharm der kultivierten Geißlerschen Erzählerkunst, die seinen Büchern schon einen so großen Leserkreis gewonnen hat.

Ergänzen Sie Ihr Lager Z mit den Geißler-Romanen

VERLAG SCHERL BERLIN SW 68

Auslieferung in Wien bei Dr. Franz Hain, in Budapest bei Bela Somlo; Alleinauslieferung für Polen
Kosmos GmbH., Posen